



4 Pièces

150 m²

Réf. 85283982

2 000 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75016- Auteuil- Polo Properties vous propose un appartement de 150,61m² au 1er étage par ascenseur d'un immeuble de standing de la fin des années 50.Ce bien d'angle à la vue dégagée sur la verdure et sans vis-à-vis, comprend un spacieux séjour, 2 chambres avec la possibilité d'en créer une 3ème, une salle de bains et une salle de douches et des toilettes indépendantes.Inclus dans le prix un parking en sous-sol et une chambre de service en souplex de plus de 10m².Bien soumis au statut de la copropriété. 39 lots. Pas de procédure en cours.Montant moyen de la quote-part de charges ...

Paris 75016- Auteuil- Polo Properties offers a 150.61m² apartment on the 1st floor by elevator of a luxury building dating from the late 50s.This corner property, with unobstructed views over the greenery and no overlooked buildings, comprises a spacious living room, 2 bedrooms with the possibility of creating a 3rd, a bathroom and a shower room and separate toilet.Included in the price is basement parking and a service room of over 10m².Subject to co-ownership status. 39 lots. No legal proceedings in progress.Average amount of current service charges: 11,155.32,00€/yearDPE:D (198 ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

